

Torneo de Call of Duty en la Casa de la Juventud

miércoles, 10 de septiembre de 2014

La casa de la juventud de Val de San Vicente ha programado para este mes de septiembre la celebración de un torneo de Play Station 3 para mayores de 12 años sobre el juego Call of Duty Blacks Ops II.

Todos los jóvenes de Val de San Vicente están invitados a participar del torneo, dentro del calendario especial de actividades que la casa de la juventud está dando forma de cara al inicio de curso 2014-2015 y del que pronto se conocerán más novedades.

La casa de la juventud de Val de San Vicente cuenta con un horario habitual de apertura ofreciendo a los jóvenes del municipio un espacio de ocio saludable con juegos de mesa, billar, fútbol-n y video juegos, además de un buen número de ciclos de ocio alternativo que fomentan los hábitos de vida saludables entre los jóvenes.